

Juan Pascual Azorín, pregonero de Fiestas Mayores: "Elda es una ciudad grande gracias a sus tradiciones y a su industria"

15/08/2024



Juan Pascual Azorín pregonará las Fiestas Mayores desde el Ayuntamiento | Nando Verdú.

El exalcalde de Elda entre 1996 y 2007, Juan Pascual Azorín, será el encargado de pregonar las Fiestas Mayores en honor a la Virgen de la Salud y al Cristo del Buen Suceso. Azorín, que también fue senador por el PSOE y en la actualidad forma parte del grupo cultural La Tertulia, se muestra muy emocionado por esta oportunidad y espera "poder transmitir mis vivencias". Como alcalde, colaboró con la Cofradía de los Santos Patronos, de hecho, promovió que el Ayuntamiento adquiriera un nuevo manto para la Virgen con motivo de

la celebración del cuarto centenario de la llegada de las imágenes. El pregón se celebrará el viernes 6 de septiembre desde el balcón del Ayuntamiento.

¿Qué significa para usted pregonar las Fiestas Mayores?

Mucho porque he estado vinculado al Ayuntamiento de Elda durante 25 años. A pesar de no ser una persona nacida en Elda, vine aquí con tan solo un año por lo que mis recuerdos son de cuando vivía en el casco histórico y

jugaba en la Plaza del Ayuntamiento.

Ser pregonero es un orgullo y al mismo tiempo me permite hablar de aquello que he vivido. Intentaré transmitir el cariño que le tengo a una ciudad industrial como es Elda.

¿Cómo espera estas fiestas?

Van a ser muy especiales, aún así para mí siempre lo son porque las considero como las fiestas del reencuentro con familiares y amigos después de las vacaciones. Volver a convivir todos juntos, tomarnos el mezcláico en la Plaza Mayor, correr la traca o disfrutar de la suelta de globos. Las Fiestas Mayores dan la oportunidad a los eldenses de reencontrarse con la ciudad.

¿Tiene algún acto al que le tenga especial cariño en las Fiestas Mayores?

Todos, no me suelo perder ninguno. En mi época de alcalde empecé a vivirlos todos y desde entonces sigo. El pregón, la palmera y las procesiones siempre han sido muy importantes, y desde que se recuperaron tradiciones como correr la traca el ambiente es increíble. Además, la fiesta que también se crea en los barrios con sus distintas actividades forma parte de la tradición.



Azorín fue alcalde la ciudad desde 1996 hasta el 2007 | Nando Verdú.

¿Alguna pista de por dónde irá el pregón?

Hablaré de mis vivencias y de cómo Elda es una ciudad acogedora porque en la década de los 60-70 aquí llegaron personas de diferentes partes de España, y hoy en día todos ellos son unos eldenses más. También quiero conseguir llegar a los jóvenes para que se sientan identificados con su ciudad y vean que también tienen salida laboral.

Elda gracias a sus tradiciones, fiestas, colectivos e industria es una ciudad grande, y es lo que quiero transmitir.

¿Qué mensaje manda a los eldenses para estos días grandes?

Que compartan estas Fiestas Mayores en honor a la Virgen de la Salud y al Cristo del Buen Suceso con sus amigos y familiares. Pero sobre todo que sigan luchando por la industria y las tradiciones de Elda para que nuestros jóvenes puedan tener un futuro en su localidad.